

Ressort: Politik

Entwicklungsministerium will Filmschaffende in Afrika weiterbilden

Berlin, 09.02.2017, 11:30 Uhr

GDN - Das Entwicklungsministerium (BMZ) will bis 2019 etwa 1.000 Filmschaffende in 18 afrikanischen Ländern weiterbilden. Zudem unterstütze das BMZ einen Ausbildungsgang, der auf eine hochwertige Berichterstattung für zwölf Fernsehsender in zwölf afrikanischen Ländern ziele, berichtet der "Tagesspiegel" (Donnerstagsausgabe).

Rund drei Millionen Euro will Entwicklungsminister Gerd Müller (CSU) investieren. "Die Berlinale-Preisträger von morgen werden schon heute in Afrika ausgebildet", sagte Müller der Zeitung. "Damit auch wir die Welt von morgen mit afrikanischen Augen sehen können."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-85073/entwicklungsministerium-will-filmschaffende-in-afrika-weiterbilden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com